

"Et en plus, je parle français !"

Das Institut Français hat im Jahr 2017 eine Kampagne ausgerufen mit dem Titel « *Et en plus, je parle français !* ». Weltweit soll dadurch die französische Sprache ein modernes, junges und dynamisches Image erhalten.

Französisch – eine Weltsprache, die mehr als 270 Millionen Sprecher auf fünf Kontinenten verbindet. Dies soll durch diesen Wettbewerb herausgestellt werden. Aus mehr als 88 Ländern haben Jugendliche und Erwachsene daran teilgenommen. Auch das Celtis Gymnasium möchte sich hier anschließen und die Klasse 9a machte den Anfang. Hierfür wurden Bilder und Filme erstellt.

Neugierig geworden?

Schaut Euch unsere Beiträge an!

Hier gibt es noch mehr Beispiele:

[<https://muenchen.institutfrancais.de/education/projets-educatifs/et-en-plus-je-parle-francais>]